



NOTA ACLARATORIA

El Jefe de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Concepción del Norte, Santa Barbara por medio de la presente HACE CONSTAR: que en el mes de Septiembre del presente año, no se registró ningún **Cabildo Abierto** dentro de este término Municipal.

Y para los fines que se estime conveniente, extendiendo la presente en el Municipio de Concepción del Norte, Santa Barbará a los 30 días del mes de Septiembre del año 2024.


Edwin Obed Ramos Piñeda
Jefe de Desarrollo Comunitario

